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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO AO 
PROGRAMA DE ACOMPANHAMENTO, ACONSELHAMENTO E 
ASSISTÊNCIA INTEGRAL AS PESSOAS PORTADORAS DO TRAÇO 
FALCIFORME E COM ANEMIA FALCIFORME? 
 

A anemia falciforme é uma doença hereditária, 
comum no mundo inteiro. É uma anemia causada por uma alteração na forma 
dos glóbulos vermelhos do sangue da pessoa. 

 

A anemia falciforme é originária da África e se 
espalhou pelas Américas com o tráfico dos escravos. Uma das explicações sobre 
sua origem na África é que o traço falciforme surgiu a partir de uma mutação 
genética como forma de proteção do organismo à malária. 

 

Há incidência da doença entre a população negra e 
branca e sabemos que é a doença hereditária mais comum no Brasil. 

 

Destacamos que a Lei Municipal nº 5.687, de 03 de 
setembro de 2012, cujo projeto de lei é de autoria da ex-Vereadora Ana Santa 
Ferreira Alves, institui o Programa de Acompanhamento, Aconselhamento e 
Assistência Integral as Pessoas portadoras do Traço Falciforme e com Anemia 
Falciforme em nosso município. 

 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 
Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes 
informações: 

 
1. O programa a que se refere a Lei Municipal 

nº 5.687, de 03 de setembro de 2012, foi de 
fato instituído no Município? Se negativo, 
justificar. 

 

2. Quantas pessoas são diagnosticadas pelo 
Sistema Público de Saúde do Município de 
Assis com a patologia denominada anemia 
falciforme e qual o percentual que esse 
número significa perante a totalidade de 
população assisense? 
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3. Como e onde estão sendo tratados os 
portadores de anemia falciforme e, caso 
esses pacientes estejam sendo deslocados 
para outro(s) município(s), declinar como 
está sendo feito esse deslocamento, o tipo de 
transporte utilizado e as condições em que 
são transportados os pacientes; 
 

4. O Sistema Público de Saúde do Município de 
Assis está ofertando os medicamentos 
necessários ao tratamento da anemia 
falciforme? Em caso negativo, declinar os 
motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 11 de novembro de 2013. 
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